



A Kiev, une conférence sur le vingtième anniversaire du Concile de Kharkov

[gallery]

Le 28 mai 2012, l'Église orthodoxe ukrainienne fêtait le vingtième anniversaire de la convocation du Concile des évêques à Kharkov, au cours duquel le métropolite Vladimir avait été élu métropolite de Kiev et de toute l'Ukraine, Primat de l'Église orthodoxe ukrainienne. Dans le cadre des festivités autour de cet anniversaire, à l'initiative du Saint Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne, une conférence internationale s'est tenue sous la présidence du métropolite Vladimir. Organisée par l'Académie de théologie de Kiev, elle avait pour thème « l'Église orthodoxe ukrainienne au tournant du millénaire ».

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé aux participants et aux invités de la conférence ses salutations dans un message lu par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Ont également été entendus les messages du Patriarche Bartholomée de Constantinople et de V. Yanoukovitch, président de l'Ukraine.

Le discours du métropolite Vladimir sur « L'Église orthodoxe ukrainienne au tournant du millénaire : progrès et défis » a été lu par l'archevêque Antoine de Borispol, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Sont également intervenus le métropolite Hilarion de Volokolamsk, l'évêque Naoum de Stobia, secrétaire général de l'Église orthodoxe bulgare Youry Bogoutsky, premier vice-ministre de la culture d'Ukraine et d'autres.

Prenaient part à la conférence des hiérarques et des clercs de l'Église orthodoxe d'Ukraine, ainsi que des hommes politiques et des acteurs de la vie publique ukrainiens.